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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Tobias Lotz bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

12.39 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Jacqueline Günther, Annika Kiefer, Janis Koslow-

ski, Tim Lambrecht, Tobias Lotz, HeidiMeyenberg, LyndaNdada, Dominik Petersdorf, Nicolas Schu-

ler

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen unentschuldigt: Anna Thielen

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Es wurde kein Protokoll angenommen.

4 Berichte

4.1 Sommerfest

Der kalkulierte Gewinn für das Sommerfest liegt bei ca. 4000€.

4.2 Nextcloud

Der Umzug auf Nextcloud ist komplett.

4.3 Firmenlauf

Der Firmenlauf hat ohne Probleme stattgefunden.
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4.4 PST Antragserstattung

Die Frist zur PST-Antragserstattung ist abgelaufen (Sport Referat).

Jacqueline Günther betritt um 12:52 Uhr die Sitzung.

4.5 AStA-Kino

Annika Kiefer stellt ihre Idee für ein ASTA-Kino vor. Eventuell mit Hilfe des Studienwerks.

Heidi Meyenberg verlässt um 13:00 Uhr die Sitzung.

4.6 StuPa-Wahl

Die neue StuPa-Wahl steht bevor. Es werden noch Sichtschutzaufsteller für die Wahlabteile benötigt.

Der Antrag steht noch aus.

Aktuell gibt es fünf Bewerber (drei des aktuellen Rats) zurWahl. Es werdenmindestens sechsMitglie-

der benötigt.

Dominik Petersdorf übernimmt die Sitzungsleitung.

5 Sonstiges

5.1 OtRs

Es wird darum gebeten die OtRs-Tickets öfters zu überprüfen.

5.2 Periodenprodukte für Automat

Der AStA hat ein Angebot für eine Probebox bekommen.

Frau Reiz vom Studierendenwerk antwortet momentan nicht auf Anfragen.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:13 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Tobias Lotz

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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